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senat 
Information des Senats 
an alle Angehörigen der 
Universität für künstlerische  
und industrielle Gestaltung  
 
 
zur 4.Sitzung am 19.Jänner 2011 
 
 
Der Rektor kommt zur Sitzung und informiert über das Entwicklungskonzept und 
die Perspektiven der Kunstuniversität sowie den Entwicklungsplan 2011-2013, 
Planungen betreffend die Weiterbildung des wissenschaftlich-künstlerischen 
Personals, sowie Bauangelegenheiten und die LehrerInnenausbildung neu. 
 
Unter dem Punkt Berichte diskutiert der Senat zum Thema aktuelle 
Hochschulpolitik und „uni brennt“. 
 
Der Senat nominiert in die Berufungskommission Professur Textil 
von der Kurie der UniversitätsprofessorInnen: 
O.Univ.Prof.Mag.art.Klemens Figlhuber 
Univ.Prof.Dr.Martin Hochleitner 
O.Univ.Prof.Mmag.art.Ursula Hübner 
als Ersatzmitglied: Univ.Prof.Dipl.Des.Frank Louis 
von der Kurie des Mittelbaus: 
A.Univ.Prof.Mag.art.Priska Riedl 
von der Kurie der Studierenden: 
Karin Waltenberger 
 
als interne Gutachterin nominiert der Senat: 
Univ.Prof.Mag.arch.Elsa Prochazka 
 
als externe Gutachterin nominiert der Senat: 
Prof.Dorothea Reese-Heim, München, Präsidentin der Secession München 
 
Zum Punkt Evaluierung nehmen Vizerektor Zendron und Dr.Zogholy an der Sitzung 
teil und berichten. Da die vielen Fragen und zahlreichen Aspekte der Evaluierung 
aus Zeitgründen im Senat nicht hinlänglich diskutiert werden können, wird 
Vizerektor Zendron außerhalb des Senats zu einer Gesprächsrunde einladen. 
 
Zum Punkt PhD-Kommission nimmt Vizerektor Lechner an der Sitzung teil und 
informiert den Senat über die Aufgaben der PhD-Kommission. 
 
Der Senat nominiert in die PhD-Kommission: 
O.Univ.Prof.Mag.art.Dr.Angelika Plank 
Univ.Prof.Univ.Doz.Andrea van der Straeten 
Univ.Prof.Dr.Anne von der Heiden 
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Univ.Prof.Dr.Christa Sommerer 
Univ.Prof.DI Dr.arch.Sabine Pollak 
Univ.Prof.Dr.Thomas Macho 
Univ.Prof.Dr.Karin Bruns 
 
Ein weiteres Mitglied wird in Form eines Umlaufbeschlusses noch nominiert. 
 
 
Unter dem Punkt Allfälliges berichtet Manuela Gruber zum Tag der offenen Tür. 
Die ÖH spricht sich für einen Rundgang auch in diesem Jahr aus und ersucht die 
Lehrenden mitzuteilen, wo ein Rundgang geplant werden soll. 
 
 
 
 


